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Encontro super especial dos irmãos no aniversário da Pia Márcia, em São
Bartolomeu/Ouro Preto: Mary Clea, esta colunista, Pia Márcia, Marcleo,

Mônica e Antônio Gerson

Ao lado, foto do niver de 15
anos de Letícia Ferreira, filha
de Ariane e Arlei, comemorado

com bela recepção no Espaço
Anfitriã no último dia 09. Na
foto, Letícia com o radialista
e jornalista Mário Debique e

Jordana Diniz
Lembrando os bons tempos de amizade em Itaúna, na casa da Flávia Chaves e
seu marido Geraldo (Gegê), em BH:  Virgínia e Henrique, Alexandre e Cláudia

Na foto acima, o super
casal Victor e Junnia, que
comemorou Bodas de Lã no

último dia 18. Parabéns
pelos sete anos de tão feliz

união!

Nivers
Dia 26 - Alan Vasconcelos,
Fábio Nolasco, Maria José
Quadros, Márcia Medeia e

Janou Saldanha
Dia 28 - Elina Dirceu e meu

sobrinho Rafael Morgan
Dia 29 - vereador Leo

Alves, Toni Ramos Gonçalves
e Maguinha

Dia 30 - Tuca Corradi
Dia 01/10 - Giovanni

Vinícius, Moacir Gregório e
Dedé Tupinambás
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Fisioterapia Geriátrica
Domiciliar

Luís Felipe Chaves Corrêa
Crefito: 19307

Pomba Rola no sítio
do Ratinho

Gentem! Vem aí uma
festa boa demais para
nós. Comemorando os
50 anos de criação, o
irreverente bloco de
carnaval Pomba Rola
vai fazer a festa no
sítio Ouro Verde, de
nosso amigo Ratinho,

na estrada de Campos.
Vai ter bateria de

escola de samba, palco
aberto para artistas

e, ao final, a
excelente e muito
requisitada Banda
Magneto que tem
arrasado em suas
apresentações.

Já estamos lá !!!!
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Michely
Martins

Sapo, um aliado da
humanidade

Querido leitor do Jornal
Integração. Hoje vou compartilhar
com vocês novamente os benefícios
de não se maltratar e proteger nossos
amigos anfíbios. No caso o anfíbio

Na tarde de sábado, 16,
durante recobrimento na cidade
de Itaúna, os militares da 7º
Companhia de Polícia Militar
Independente de Policiamento
Especializado, receberam
denúncia anônima sobre
envolvidos no tráfico de drogas
na cidade.

De imediato, os militares
compareceram na rua Geraldo
Augusto dos Santos, bairro
Novo Horizonte. Após
abordarem os dois suspeitos,
que estavam no lado externo de
uma casa, apreenderam com
eles 01 bucha de maconha e 01
munição do calibre .380. Em
continuidade à diligência, em
um dos quartos da residência
deles, foram localizadas 01

balança de precisão e 01
bandoleira e apreendida 01
submetralhadora artesanal
calibre .9mm e 07 munições do
mesmo calibre; que estavam
escondidos atrás de materiais
de reciclagem. Um 01 aparelho
celular também foi apreendido
no local.

Um rapaz de 19 anos foi
preso e 01 menor de 17 anos foi
apreendido pelos crimes de
posse ilegal de arma de fogo e
tráfico de drogas. O maior
possui registros policiais por
homicídio e furto. O menor
infrator estaria envolvido em
tráfico de drogas. Os
conduzidos e materiais
apreendidos foram
encaminhados para a Delegacia.

Por volta de 17h32 do dia 15,
sexta-feira,  a PMMG cumpriu
mandados de busca e
apreensão nos bairros Graças e
Cerqueira Lima. Mandados
referentes a um rapaz de 25 anos,
com ocorrências policiais por
tráfico de drogas, dano, roubo,
ameaça, desobediência,
agressão, porte de drogas para
consumo, receptação, desacato,
lesão corporal e indicado como
suspeito da autoria de
perseguição  e disparos de arma
de fogo, em violência doméstica
no dia 10/09/2023. Até então ele

não havia sido localizado.
 Em buscas nos endereços,

foram localizados 01 papelote de
cocaína, 01 cartucho de
munição cal. 32, 01 espingarda
de pressão Rossi, 01 bucha de
maconha, 01 celular, 01 pulseira
e 01 colar dourados e quantia
em dinheiro. O autor foi
encontrado no endereço do
bairro Cerqueira Lima e preso
pelos crimes de tráfico de
drogas e porte ilegal de munição
e encaminhado para Delegacia
de Polícia Civil juntamente com
o material apreendido

Durante operação 7ª Região
Mais Segura, por volta de 19h15
de sábado, 23/09, um suspeito
foi preso com drogas em
Itatiaiuçu. No bairro São
Francisco, em averiguação à
denúncia de tráfico de drogas,
os policiais viram um indivíduo
com as mesmas características
das denúncias. Ele ao perceber
a presença da equipe policial
tentou esconder um objeto em
seu short e jogar fora um

Por volta de 23h12 do dia 17,
domingo, a PMMG durante
operação policial da 7ª Região
Mais Segura no bairro São
Bento visualizou dois
indivíduos que tentaram evadir
da equipe policial, porém foram
abordados. Eles foram
identificados como rapaz de 21
anos, com ocorrência policial
por desacato e rapaz de 19 anos,
com ocorrências policiais por
tráfico de drogas, porte de
drogas para consumo, posse
ilegal de arma de fogo,
agressão, roubo.

Em posse do autor de 21
anos foram localizados 02
papelotes de cocaína e quantia
em dinheiro e de posse do autor
de 19 anos foi localizado 01

bucha de maconha. Em buscas
na residência do autor de 21
anos, foram localizados 09
buchas de maconha, 03
papelotes de cocaína, 01
balança de precisão, 01
espingarda e 01 garrucha tipo
polveira. 03 celulares também
foram apreendidos 02
pertencentes ao autor de 19
anos e 01 pertencente ao autor
de 21 anos.

O autor de 21 anos foi preso
pelo crime de tráfico de drogas
e posse ilegal e arma de fogo e
o autor de 19 anos preso pelo
crime de porte de drogas para o
consumo pessoal, sendo
encaminhados para Delegacia
de Polícia Civil juntamente com
o material apreendido

Militares da 7º Companhia de Polícia Militar Independente
realizaram no sábado 23/9, o cumprimento de Mandado de Busca
e Apreensão no Bairro Garcias.

O mandado expedido pela Comarca de Itaúna, foi cumprido em
um sítio na Rua Sete de Setembro, em desfavor de um suspeito de
tráfico de drogas. Durante o cumprimento os militares realizaram
busca residencial, localizando 06 barras de maconha, que estavam
escondidas na dispensa da cozinha. Com o apoio do cão farejador,
foram localizadas mais 02 buchas de maconha, que estavam dentro
do guarda roupa do suspeito e no armário da cozinha.

De acordo com a PM foram apreendidos ainda, R$800,00 em
dinheiro trocado e 01 aparelho celular. O homem de 30 anos foi
preso por tráfico de drogas e encaminhado para a Delegacia de
Polícia juntamente com os materiais apreendidos.

Por volta de 18h14 do dia 22/, sexta-feira,  a PMMG foi acionada
no bairro Aeroporto para um acidente de trânsito.

No local, uma mulher de 39 anos, condutora do veículo Fiat
Siena cor prata, alegou que estava conduzindo seu veículo pela
Rua Zé Cavaquinho e que em determinado momento perdeu o
controle do veículo e veio a se chocar com veículo VW Gol de cor
azul que estava estacionado e que com o choque o veículo Fiat
Siena capotou. A condutora/vítima relatou estar sentindo fortes
dores nos braços, foi socorrida pela unidade do SAMU para o
hospital local. A situação da habilitação da condutora e
documentação do veículo estavam regulares, veículos liberados.

invólucro de plástico.
O suspeito foi abordado e

identificado como rapaz de 23
anos com ocorrências policiais
por tráfico de drogas. Em busca
pessoal foi encontrado com ele
01 cigarro de maconha, e na
embalagem jogada foram
localizados 25 pinos de cocaína
e 61 pedras de crack.

O autor foi preso pelo crime
de tráfico de drogas e
encaminhado para Delegacia.

(espécie que vive na água e no solo) de hoje é o Sapo!!
Na natureza, tudo é interligado, e com os sapos não seria

diferente. A presença deles é, sem dúvida, importante para o
equilíbrio da natureza e, consequentemente, para o nosso bem-
estar. Pode ser uma novidade para muitas pessoas, mas eles SÃO
predadores vorazes de insetos, aranhas e escorpiões. Quem possui
um quintal em sua casa com postes de luz acesos à noite já deve
ter presenciado alguns sapos se alimentando dos insetos que
por ali passavam. Imagine o quanto de insetos iria rondar pela
sua casa se estes sapos não estivessem ali? Eles iriam se
multiplicar e ficar em número descontrolável, podendo até causar
prejuízo em plantações. É a famosa praga agrícola!

A urina dos sapos não faz mal ao ser humano. Muitas pessoas
têm medo de que eles façam o famoso “xixi” em cima delas. Os
sapos fazem xixi como forma de defesa. É como se ele quisesse
dar um susto no seu possível predador. Quando você vai espantar
algum ou mesmo retirá-lo do local com a mão é comum que ele te
considere como um predador e faça xixi, mas pode ficar sossegado,
ele não cega e nem queima sua pele.

 Como todo animal, eles fazem parte da cadeia alimentar, se
nutrindo de insetos e outros invertebrados. Ou seja, entre outras
coisas, eles são responsáveis pelo controle de diversas pragas.
Mas essa não é a sua única função. Atualmente, já se sabe que
esses animais são bioindicadores, ou seja, sua presença num
local funciona como indicador de que o ambiente está em
equilíbrio ecológico. Então, da próxima vez que você ver um sapo
pulando por aí, lembre-se que a vida dele influencia, e muito, na
sua. E eles merecem viver tanto quanto nós!

Durante operação no bairro Itaunense na noite de sexta-feira
22, a PM prendeu um homem com seis tabletes de maconha. Ao
verificar a denúncia de tráfico de drogas, a Polícia Militar abordou
um rapaz de 24 anos, com ocorrências policiais por porte de drogas
para consumo pessoal, tráfico de drogas, agressão e furto.

No imóvel em que foi realizada abordagem, foram localizados
06 tabletes de maconha, 01 balança digital, 01 revólver calibre 38
com coldre e 05 munições do mesmo calibre e 01 telefone celular,.

O material foi apreendido e encaminhado para Delegacia de
Polícia Civil, juntamente com o rapaz preso pelos crimes de tráfico
de drogas e posse ilegal de arma de fogo.
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Se você é uma dessas
pessoas que não tem
sorte, quando vir a luz
no final do túnel, corra

que é o trem!

In Memoriam

Dúvida
Meu irmão mais novo levou
uma advertência na escola.
O motivo: ele compra mais
fichas de salgados antes do
lanche e na hora que a fila fica
grande ele vende mais caro pra
quem não quer esperar.
Não sei se fico bravo ou sinto
orgulho!

Em família
A família está reunida vendo
álbuns de fotografias.
Lá está a foto de um jovem
elegante, simpático e muito
bonito.
A Mariazinha vira-se para a mãe
e pergunta:
— Mamãe, quem é esse homem
tão bonito?
— É o seu pai, Mariazinha.
Então a garota chega perto da
mãe e fala bem baixinho:
— E quem é esse gordo, feio,
careca e chato que mora com a
gente?

No cabelereiro
Depois de terminar de cortar o
cabelo de um careca, o
cabeleireiro diz:
— São 28 reais!
— Que absurdo! — protesta o
careca. — 28 reais é muito caro
pro pouco cabelo que eu
tenho!
— Mas veja por outro lado —
se defendeu o cabeleireiro — E
o trabalho de pesquisa que eu
tive que fazer pra encontrar os
poucos fios que o senhor tem?

Crime Sem Pistas
Durante a investigação de um
crime, o detetive pergunta:
— Alguma pista?
— Não!
— Nem mesmo um fio de
cabelo?
— Não!
— Ótimo! Então prendam o
careca!

Qual o cúmulo do cúmulo?
R:O mudo falar pro surdo que o
cego viu o aleijado correr atrás
do careca se descabelando.

Queda de Cabelo
Joãozinho ao ver o tio,
completamente careca,
perguntou:

Enem 2023 valerá como primeira etapa do processo seletivo
para a carreira de Especialista em Políticas Públicas e

Gestão Governamental (EPPGG)

 O Governo de Minas, por meio da Secretaria de Estado de
Planejamento e Gestão de Minas Gerais (Seplag-MG) e da Fundação
João Pinheiro (FJP), abriu nesta quarta-feira, 20/9 inscrições para
o concurso público anual para a carreira de Especialista em Políticas
Públicas e Gestão Governamental (EPPGG). O Edital Seplag/FJP nº
04/2023, que dispõe sobre o concurso, está disponível nas páginas
das duas instituições e no site do Instituto de Acesso à Educação,
Capacitação Profissional e Desenvolvimento Humano (Instituto
Access), instituição responsável pela execução do certame.
Realizadas exclusivamente de forma on-line, na página https://
concursos.access.org.br/, as inscrições vão até 5/10 e custam R$
60. Para participar do concurso público, o candidato deverá,
obrigatoriamente, apresentar o número de sua inscrição no Exame
Nacional do Ensino Médio (Enem) 2023, adotado como primeira
etapa do processo seletivo, conforme Nota Oficial Seplag/FJP
publicada e divulgada no primeiro semestre deste ano. Os
candidatos aprovados, classificados e habilitados nas primeiras
40 posições, respeitadas as reservas legais, serão convocados
para a segunda etapa do concurso público, que consistirá na
frequência e conclusão do curso de graduação em administração
pública, ministrado pela Escola de Governo da FJP.

A remuneração do cargo de EPPGG, nível 1, grau A, é de R$
5.226,60, considerando o Vencimento Básico acrescido de 70%
(setenta por cento) da Gratificação de Desempenho e Produtividade
Individual e Institucional (GDPI).

Nova rota internacional a partir do Aeroporto Internacional de
Belo Horizonte, em Confins, começa a operar no próximo domingo.
A Azul Linhas Áreas começará em breve a operar o voo entre Belo
Horizonte e Orlando, na Flórida. O lançamento oficial ocorreu na
sexta-feira (22/9), com a presença de executivos da empresa aérea,
do BH Airport (concessionária do terminal mineiro) e autoridades
do Governo de Minas.

Já o voo inaugural, ocorrerá no domingo (24/9) no Aeroporto
Internacional de Belo Horizonte. O crescimento do número de rotas
internacionais e nacionais no principal terminal de Minas é efeito
de política pública do Governo para aumentar a conectividade do
estado com o mundo, gerando negócios e empregos. Com essa
rota, sobe para seis os destinos internacionais com ligação direta
com Minas Gerais, triplicando as opções em apenas um ano.

Fernando Passalio, secretário de Estado de Desenvolvimento
Econômico, reitera a importância de mais um voo conectando Minas
a um destino tão importante como Orlando, nos EUA. “Criar essas
conexões é incentivar o crescimento do estado, evidenciando para
o mundo todo o amplo potencial mineiro, turístico e econômico.
Mais destinos mostram que Minas está pronta para receber, não
só o turista, mas também uma gama variada de investimentos. Isso
amplia nossa economia, além de criar mais oportunidades,
empregos e renda”.

Voos
Os voos com destino a Orlando serão operados às sextas-

feiras e aos domingos, utilizando aeronaves Airbus A330. “A
operação que construímos em Minas Gerais, em parceria com o
BH Airport, a Invest Minas e o Governo do Estado, é, acima de
tudo, estratégica para os clientes. Como um hub, o aeroporto recebe
voos de todas as regiões e liga a destinos dentro do Brasil e no
mundo. É uma parceria que nos orgulha muito, especialmente por
atender ao compromisso da Azul de conectar cada vez mais
lugares", destaca César Grandolfo, gerente de Relações
Institucionais da Azul.

“Esse é um voo fundamental para Minas Gerais, não só para
facilitar o fluxo de turistas para um dos maiores polos de diversão
do mundo, mas também em função da imensa presença de mineiros
na região de Orlando, seja como trabalhadores ou empreendedores.
Com a parceria entre Governo de Minas, BH Airport e Azul, é mais
uma porta que se abre para as empresas de Minas buscarem novas
oportunidades de negócios e também, claro, um canal direto para
a vinda de turistas americanos para conhecerem nossas belezas
naturais e culturais e a nossa famosa culinária e hospitalidade”,
diz Ronaldo Alexandre Barquette, diretor de Atração de
Investimento da Invest Minas.

Esse é o terceiro voo internacional operado pela Azul com
destino a Belo Horizonte. A empresa brasileira lançou em junho
rotas para Fort Lauderdale, também na Flórida, e para a ilha
caribenha de Curaçao. Minas Gerais ainda possui voos para
Bogotá, operado pela Avianca, para a Cidade do Panamá, operado
pela Copa Airlines, e para Lisboa (Portugal), operado pela TAP.
Em novembro, a Latam começará a operar mais um voo internacional
no terminal, desta vez para Santiago do Chile.

— O que aconteceu com seu
cabelo?
Desconsolado, o coitado
respondeu:
— Caiu!
E o moleque:
— E por que o senhor não
catou?

Cúmulos
Qual é o cúmulo da tecnologia?
R: Construir um submarino
conversível.
Qual é o cúmulo do egoísmo?
R: Não vou contar, só eu que
sei!
Qual é o cúmulo do futebol?
R: Fazer um gol e errar no replay.
Qual é o cúmulo da paciência?
R: Varrer a areia da praia.
Qual é o cúmulo da
organização?
R: Tomar sopa de letrinhas em
ordem alfabética.
Qual é o cúmulo da curiosidade?
R.: te conto amanhã!
Qual é o cúmulo da rapidez?
R.: subir até o alto de um prédio
de 20 andares pela escada,
cuspir, descer e chegar na rua
antes do cuspe.
Qual é o cúmulo da paciência?
R.: tentar tomar sopa de garfo.
Qual é o cúmulo da sorte?
R.: ser atropelado por uma
ambulância.
Qual é o cúmulo do absurdo?
R.: passar manteiga no pão de
açúcar.
Qual é o cúmulo do astronauta
distraído?
R.: bater a nave e dizer que foi
por falta de espaço.
Qual é o cúmulo de ser baixinho?

R.: subir na escada para amarrar
o sapato.
Qual é o cúmulo da burrice?
R 1.: espiar pelo buraco da
fechadura de uma porta de
vidro.
Qual é o cúmulo da burrice?
R. 2: dois carecas brigando por
um pente.
Qual é o cúmulo da burrice?
 R 3.: tirar par ou ímpar no
espelho e só pedir ímpar!
Qual é o cúmulo da rapidez?
R.1: apostar corrida em volta da
mesa e chegar em primeiro lugar.
Qual é o cúmulo da rapidez?
R.2: correr em volta do poste e
conseguir pegar você mesmo.
Qual é o cúmulo da rapidez?
R.3: trancar a gaveta com a
chave dentro.
Qual é o cúmulo da força?
R 1.: dobrar a esquina.
Qual o cúmulo da força?
R.2: fazer tricô com a linha do
trem.
Qual é o cúmulo da dor?
R.: escorregar num
escorregador de gilete e cair
numa piscina de álcool.
Qual é o cúmulo da amnésia?
R.: xi... esqueci!
Qual o cúmulo do regime?
R.: tomar caldo de cana com
adoçante.
Qual o cúmulo do atraso no
basquete?
R.: acertar a bola na cesta e ela
só cair no sábado.
Qual é o cúmulo da distração?
R 1.: engolir o guardanapo e
limpar a boca com o bife.
Qual é o cúmulo da distração?
R.2 : comer o prato e deixar a
comida.
Qual é o cúmulo da paciência?

R. 1: contar degraus da escada
rolante!
Qual é o cúmulo da paciência?
R.2: assistir a uma corrida de
lesmas em câmera lenta.
Qual é o cúmulo da paciência?
R.3: vomitar de canudinho.
Qual é o cúmulo da magreza?
R.1: é usar um pijama de uma
listra só.
Qual é o cúmulo da magreza?
R.2: deitar na agulha e se cobrir
com a linha.
Qual é o cúmulo da rebeldia?
R.: morar sozinho e fugir de
casa.
Qual é o cúmulo da lerdeza?
R.: ver uma corrida de tartarugas
em câmera lenta!
Qual é o cúmulo do viajante?
R.: a morte bater na sua porta e
você não estar em casa.

Vingança
O sujeito vivia tirando sarro de
um novo colega de trabalho que
era totalmente careca.
O sujeito, muito tímido, ficava
na dele, mas se contorcia de
raiva por dentro.
Um dia, durante a comemoração
de aniversário de um dos
funcionários, estava todo
mundo reunido, aí o sujeito dá
um tapão na careca do pobre
coitado e fala bem alto:
— p**..., como tá lisa essa
careca! Até parece a bunda da
minha mulher!
E o careca, passando a mão na
cabeça:
— É... você tem razão... tá
parecendo mesmo!



Com abstenção dos
vereadores Alexandre Campos,
Lacimar “Três”, Joselito e
Giordane, foi derrubado o veto
do Prefeito Neider a emendas
dos vereadores Toinzinho e
Nesval Jr. ao projeto do
Executivo que cria os seis
cargos de agentes de trânsito.

A emenda do Toinzinho foi
no sentido de que as
gratificações não tivessem
como critério o número de
multas aplicadas pelos agentes.
Já a emenda do Nesval visava
que todos os demais fiscais da

“Tem projetos que os pareceres são dados rápidos, paralise agora
a reunião e dê o parecer”
Do vereador Kaio Guimrães sobre o Decreto Legislativo de sua
autoria e do vereador Eninho, que susta o aumento de R$ 1,50 na
passagem do transporte coletivo, cuja votação tem sido adiada

“Coloco-me à disposição para fazer parte da CCJ e até assumir a
presidência”
Do mesmo, com a renúncia do vereador Leo Alves à Comissão,
que deve dar o parecer sobre o Decreto Legislativo

“A equipe da Apae trabalha com muito profissionalismo e acima
de tudo com muito amor”
Do vereador Gustavo Dornas

“A luta pela equoterapia em Itaúna está prestes a acabar, dentro
de pouco tempo Itaúna terá este serviço”
Do vereador Gleisinho, que foi um batalhador pela implantação
da equoterapia na cidade

“Pessoas estão sendo multadas sem dó nem piedade, percebe-
se que o Prefeito quer continuar a indústria de multas, o veto é
descabível”
Do vereador Toinzinho, votando contra veto do prefeito a
emendas sua e do Nesval no projeto de criação de vagas para
agentes de trânsito

“A Secretaria de Saúde entende que Rotary faz é assistência
social, a Secretaria de Ação Social entende que o Rotary faz é
atender à saúde”
Do vereador Alexandre Campos, parabenizando o secretário de
Finanças e o Procurador do Município, que transformaram sua
emenda impositiva para o Rotary em subvenção, para poder ser
paga ao clube de serviços

“O caminho das pedras já está aí para estes problemas serem
solucionados”
Do vereador Kaio Guimarães parabenizando Alexandre e os
servidores municipais acima mencionados por encontrarem uma
forma de pagamento de emendas

“Esclareço que os R$ 4 milhões e 200 mil que vão ser destinados
ao Hospital não são recursos do caixa da Prefeitura, são recursos
do Governo Federal para pagamento do piso salarial da
enfermagem da instituição”
Do vereador Toinzinho

“As construções vão provocar o assoreamento da corrente de
água existente, o corte de árvores nativas, danos estruturais em
residências, além de danos geológicos e poluição sonora e
ambiental”
Do arquiteto e urbanista Sílvio Pereira Leal, usando a Tribuna da
Casa para pedir a suspensão da concessão de terreno a duas
empresas no bairro João Paulo II

“Não era momento para falar sobre passagem”
Do vereador Alexandre Campos questionando pronunciamento
do Prefeito Nna inauguração da ETE

“O pessoal reclama que tudo para o Bairro das graças é mais
difícil”
Do vereador Da Lua

“Vamos agora para a volta desta semana”
Do vereador Tidinho, apontando necessidade de ações em vários
bairros da cidade

“No Centro tá bonito, mas tem de atender os bairros também”
Do mesmo

“O Prefeito Neider disse na inauguração da ETE que não foi ele
quem assinou o contrato da empresa de transporte coletivo,
mas ele mesmo já fez duas modificações no contrato”
Do vereador Gustavo Dornas

“A ETE não vai funcionar, o esgoto que é para ser tratado não
está chegando lá”
Do vereador Kaio Guimarães sobre os canos estourados que
estão lançando esgoto no rio São João e nos córregos

“O Prefeito aumenta a passagem e a gente luta para abaixar”
Do mesmo

“Vão aparecer pais e mães no dia da npois é uma briga de muitos
de nós”
Da vereadora Márcia Cristina, sobre a praça e o campo do Bairro
das Graças

“O conservadorismo tenta padronizar as pessoas”
Da estudante de medicina Júlia Soares, falando na Participação
Popular da necessidade de prevenção da saúde mental

prefeitura também fossem
beneficiados com as
gratificações previstas no
projeto para os agentes de
trânsito.

Projetos aprovados
Cinco projetos foram

aprovados por unanimidade.
O primeiro de autoria do

vereador Gleisinho, que amplia
a gratuidade no transporte
coletivo para as pessoas com
Transtorno do Espectro Autista
- TEA, cuja identificação pelo
Código Internacional de
Doenças pode levar até dois

anos. Também para outras com
necessidades especiais que
estejam no processo de
obtenção da identificação de
sua patologia.

O projeto do vereador
Alexandre Campos previa
alteração no Plano Diretor Os
terrenos situados no perímetro
urbano ficam dispensados da
observância das taxas mínimas
de permeabilidade estabelecidas
no artigo 53º, desde que: I- seja
construído um dispositivo de
captação e detenção dos
escoamentos superficiais, de

modo a retardar o lançamento
das águas pluviais na rede
pública; II- o sistema de
drenagem poderá integrar o
sistema de captação pluvial em
alguns casos, de acordo com
regras definidas pela
municipalidade; Parágrafo
único. Para evitar sobrecarga do
sistema público de drenagem
urbana, podem ser utilizadas
simultaneamente as áreas
permeáveis de terreno e os
mecanismos dos incisos I e II
deste artigo.

Alexandre Campos teve
outra vitória, com sua emenda
de R$ 10 mil para o Rotary
Cidade Universitária ser
transformada em subvenção
para poder ser destinada àquele
clube de serviços.
Recursos federais para o piso

da enfermagem
Também aprovado

convênio com o Hospital
Manoel Gonçalves, para
recebimento de recursos do
Governo Federal de  R$ 4
milhões 200 mil para pagamento
do piso da enfermagem dos
funcionários.

A vereadora Márcia Cristina
lembrou que somente R$ 1
milhão e 400 mil serão
destinados agora e o restante
até o final do ano.

O quinto projeto aprovado
foi de abertura de  crédito
especial para o IMP comprar sua
sede  própria, com devolução
do terreno anteriormente
concedido

A galeria da Câmara estava lotada na reunião de terça-feira, principalmente por pais e
alunos da APAE e membros da ADEFI, apoiando o projeto do vereador Gleisinho

O vereador Kaio Guimarães voltou a cobrar agilidade nos pareceres
sobre seu Decreto Legislativo que susta o aumento da passagem
dado pelo Prefeito Neider

O vereador Toinzinho é autor da emenda que prevê que as
gratificações dos agentes de trânsito não tenham como critério o
número de multas aplicadas

O vereador Alexandre Campos questionou pronunciamento do
Neider na inauguração da ETE sobre aumento da passagem: “não
era momento”

O vereador Gustavo Dornas insiste na contratação de assessoria
especializada para estudar as planilhas do  transporte coletivo

O arquiteto e Urbanista Sílvio Leal solicitou a suspensão da
concessão de terreno no João Paulo II para duas empresas que
vão prejudicar os moradores e o meio ambiente

Ao lado, dois itaunenses que usaram a Participação Popular. A
estudante de medicina Júlia Soares falou do número crescente

de suicídios e de pessoas com sofrimento mental, pedindo
ações preventivas. O  cidadão Marco Antônio Carvalho,

reclamou do esgoto lançado nos Capotos  e o mau cheiro que
está insuportável em Santanense
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A XXIII Copa Itaúna de Vôlei, Peteca, Futevôlei e Beach Tennis
– Open 2023 levou um grande público ao bairro Padre Eustáquio
entre os dias 15 e 17 e 22 a 24 de setembro. A competição, realizada
pela Secretaria Municipal de Esportes e Lazer, envolveu atletas de
diversas regiões movimentando a cidade e a economia local.

Ganhando cada vez mais popularidade, o Beach Tennis,
modalidade disputada no evento nesse fim de semana, bateu
recorde de inscritos. Ao todo 126 duplas participaram da
competição, 48 duplas a mais que no último ano.

O open contou uma programação intensa de jogos, rua de
lazer para as crianças, barracas, food trucks e shows. O evento foi
realizado pela Prefeitura de Itaúna e CEPLT (Centro Esportivo Padre
Luiz Turkenburg), com patrocínio de Thiago Sat Segurança
Eletrônica, Açaizim e Criarte Camisaria e Uniformes.

A Prefeitura de Itaúna, por meio da Secretaria Municipal de
Saúde, parabeniza toda a equipe de Atenção Primária da ESF
Morada Nova II, em especial à enfermeira Yasmin, que na tarde de
terça-feira, 19, realizou um parto natural dentro da própria unidade
de saúde. Ao sentir que a criança poderia estar nascendo, a mãe
do menino procurou a unidade, que apesar de estar sem a presença
da médica por motivo de férias, encontrou a profissional de saúde,
que, com o apoio da restante da equipe, conduziu todo o trabalho
até o nascimento. Constatado que tudo ocorreu normalmente,
ambos foram conduzidos pelo SAMU ao Hospital Manoel
Gonçalves em ótimo estado de saúde.

Em dois dias de atendimentos foram mais de 170
procedimentos gratuitos de ultrassonografia ofertados à

população
A Prefeitura de Itaúna, por meio da Secretaria Municipal de

Saúde, realizou nos dias 22 e 23/09 (sexta e sábado), mais um
Mutirão de Exames no Centro de Especialidades Médicas e
Odontológicas Dr. Ovídio Nogueira Machado. Dos 197
procedimentos de ultrassonografia agendados, 174 foram
realizados, dentre os quais os de mamas, endovaginal, rins e vias
urinárias e abdominal. A partir dos resultados destes exames, muitos
pacientes darão continuidade aos seus tratamentos de saúde.

Para o Secretário Municipal de Saúde, Fernando Meira de Faria,
“a realização de exames desta natureza é sempre uma grande
demanda que temos na Secretaria e o Centro de Imagem que
implantamos ao longo dos meses de nossa gestão nos ajuda em
muito no suprimento de tais necessidades. E mutirões como este e
de oftalmologia que realizamos, para cirurgias de catarata, sempre
nos trazem excelentes resultados. Itaúna merece uma saúde de
qualidade”, enfatiza, alertando que “ainda existem muitos pacientes
aguardando exames desse tipo em nossa Regulação, porém,
esperamos que com iniciativas como essa, possamos dar mais
celeridade no agendamento”, finaliza.

As vagas são para os seguintes cargos:
Analista Legislativo – Contabilidade com salário de R$ 8.445,54;
Procurador com salário de R$ 6.667,53;
Analista de Tecnologia da Informação com salário de R$

5.778,52;
Apoio Administrativo com salário de R$ 3.655,87
Técnico em Informática com salário de R$ 5.778,52
As inscrições devem ser feitas até 26 de outubro pelo site do

Instituto Brasileiro de Gestão e Pesquisa. As provas serão no dia
3 de dezembro.

Na tarde de terça-feira (26), infelizmente nos deparamos
com mais uma situação lastimável de depredação. Cabos que
alimentam a energia na praça “Maria Luiza da Fonseca” no
bairro Aeroporto, foram furtados. Aproximadamente 100 metros
de cabos de 2,5 milímetros e 4 milímetros.

O crime de vandalismo ao patrimônio público prejudica
diretamente toda a população itaunense. Os espaços públicos
passaram e estão passando por reformas e revitalização para
atender os anseios da comunidade, por isso é dever da
população zelar pelo bem público e mantê-los preservados. A
Prefeitura, por meio da Secretaria Municipal de Infraestrutura e
Serviços repudia essa e qualquer ação de vandalismo que
prejudica diretamente toda a população itaunense e já realizou
o boletim de ocorrência e está tomando medidas legais.

Mitre em ação
Político bom é assim: mesmo não tendo sido reeleito deputado,
Gustavo Mitre continua atuando com  firmeza por nossa terrinha
e cidades vizinhas. Como neste ano diversos editais para o
recapeamento de rodovias estaduais foram lançados e a MG
431, não foi contemplada Mitre tomou a iniciativa de se reunir
com autoridades responsáveis pelo setor. Há duas semanas,
ele se encontrou com o secretário de Estado Governo, Gustavo
Valadares, e teve uma reunião com o secretário de Estado de
Infraestrutura e Mobilidade, Pedro Bruno. Nessas reuniões,
Mitre reiterou a importância vital do recapeamento da referida
rodovia mineira.
O ex-parlamentar ressaltou que a MG 431, que conecta Itaúna a
Pará de Minas e Itatiaiuçu, desempenha um papel essencial na
vida dos cidadãos de Itaúna, uma vez que parte de seu trecho
corta área urbana da cidade. Devido ao intenso tráfego,
particularmente o fluxo de caminhões, é fundamental uma
manutenção mais apurada na a estrada. Por isso, a reivindicação
é que seja publicado um edital específico para o recapeamento
asfáltico da rodovia. Enquanto isso não ocorre, Gustavo Mitre
também solicita o apoio do Departamento de Estradas de
Rodagem (DER) regional, sediado em Pará de Minas, para ajudar
a manter a rodovia em um estado adequado de conservação.

Rosse em ação
Atuando em múltiplas frentes, o secretário de Infraestrutura
Rosse Andrade não para. E achamos muito bonita sua atitude
ao receber Moção de Aplausos no recente evento de
homenagens realizado pela Câmara Municipal. Ao subir ao belo
palco do Grande Teatro da Universidade de Itaúna, Rosse levou
com ele todos os integrantes de sua equipe que estavam
presentes. Muito bem! Um trabalho exitoso só se realiza quando
se tem uma equipe afinada e valorizada.

Inauguração da ETE
A inauguração da ETE - sem dúvida uma grande obra que
contou com a atuação de vários prefeitos - infelizmente está
manchada pelo intenso vazamento de esgoto no Rio São João
e no Ribeirão dos Capotos. O vereador Da Lua foi quem tomou
a frente e fez as primeiras denúncias, que estão sendo apuradas
pela Comissão de Meio Ambiente da Câmara. A vereadora
Edênia, relatora da Comissão, deve apresentar em breve ao
Ministério Público o resultado do trabalho de fiscalização
realizado.
Na reunião da Câmara de terça-feira, o vereador Gustavo Dornas
solicitou a convocação da diretora do SAAE, Alaísa Aline, e
do diretor municipal do meio ambiente, Marcelo Augusto
Nogueira.  Gustavo quer saber quais as providências que estão
sendo tomadas, o que realmente provocou o rompimento dos
emissários de esgoto e quantos pontos de vazamento foram
detectados. Ele disse que “podemos estar vivendo um dos
maiores desastres ambientais de nossa cidade” e “a maioria do
esgoto não está chegando à ETE para ser tratado”.

Tarifa zero
O vereador Leo Alves solicitou a realização de uma Audiência
Pública para debater a tarifa zero no transporte público. Ele
convidou o deputado Delegado Cristiano Xavier para falar nesta
Audiência. Este deputado foi prefeito por dois mandatos de
Santa Luzia e preside a Frente Parlamentar da Assembleia que
defende a tarifa zero.
O presidente do Legislativo Nesval Jr. agendou a Audiência
para o dia 09 de outubro. Vale lembrar que o ex-vereador Mirinho
e a vereadora Edênia têm defendido a tarifa zero em Itaúna.

A Junta Militar de Itaúna informa que está com novo número
de telefone/whatsapp, que é o 3249-9108. O endereço continua
o mesmo: Rua Péricles Gomide, 166 – Centro (mesma estrutura
do Sine). O horário de funcionamento é segunda a sexta-feira,
das 7h30 às 10h45 e de 12h45 as 16h.

Junta Militar está com telefone novo

Tornar os ambientes das unidades de saúde mais acolhedores,
incentivar a socialização e o desenvolvimento das crianças,
estimular atenção, concentração, afetividade, cognição, etc. São
com estes e outros objetivos que a Secretaria Municipal de Saúde
está implantando pequenos espaços infantis para crianças que
aguardam atendimento médico em algumas ESF’s da cidade. Até o
momento, seis delas já contam com “pequenas brinquedotecas”,
sendo elas: Cidade Nova, Garcias, Pio XII, Central, Parque Jardim
e Irmãos Auler. Os materiais foram cedidos pela Diretora da Escola
Municipal Artur Contagem Vilaça, Sra. Tânia Cristina da Silva.
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Ponto facultativo dia 13 de outubro

Na tarde do dia 25, segunda-feira, por volta de 15h00, a equipe policial foi acionada para
comparecer em Itatiaiuçu, na região rural “Parque do Lago”,  onde conforme informações
recebidas via 190, havia um cadáver caído em um local de difícil acesso, entre algumas
pedras, adjacentes a um córrego. No local, foi localizado um cadáver (ossada) em avançado
estado de decomposição, sendo que após os trabalhos da perícia técnica, com o auxílio de
uma equipe do Corpo de Bombeiros, foi removido pelo serviço funerário local.
Por volta de 15h45 do dia 27, quarta-feira, a PMMG durante operação policial, no bairro
Novo Horizonte, abordou um adolescente do sexo masculino de 17 anos, com ocorrências
policiais por tráfico de drogas. Em consulta, foi constatado mandado de internação provisória
em desfavor do adolescente abordado, que foi apreendido e encaminhado para Delegacia
de Polícia Civil.

Depois de receber parecer de inadmissibilidade da Comissão de Constituição e Justiça, os
vereadores Kaio Guimarães, Carol Faria e Ener Batista, autores do Decreto Legislativo
que susta o aumento da passagem do transporte coletivo, entraram com recurso, que foi
aprovado pelo plenário, na reunião desta terça-feira. Com isto, o Decreto Legislativo entrou
na Ordem do Dia e foi aprovado por unanimidade. Assim, o preço da passagem volta ao
valor anterior de R$5,00. Alguns vereadores alertaram que o Prefeito Neider pode entrar
com outro decreto aumentando novamente para R$ 6,50 e que se estava dando uma falsa
ilusão à população. O vereador Kaio Guimarães argumentou que se isto acontecer, o povo
vai constatar que a responsabilidade é totalmente do Prefeito e não como Neider estava
colocando como se a culpa fosse dos vereadores por não terem aprovado o subsidio para a
empresa Viasul (Autotrans). O vereador Kaio ainda pediu que o decreto começasse a
valer imediatamente, assim como foi o decreto do prefeito publicado num dia e o aumento
já vigorando no dia seguinte.
Já na tarde de quarta-feira, 27 de setembro, foi publicado na edição 2.229 do Jornal Oficial
do Município o Decreto 8.378 que revoga o Decreto nº. 8.348 de 1 de setembro de 2023
derrubado pelos vereadores. Logo em seguida, foi publicado na edição 2.230 o Decreto nº
8.379, que atualiza novamente  a tarifa do transporte público coletivo municipal urbano e
rural em 30% (trinta por cento). A justificativa é a mesma:   manter o equilíbrio econômico-
financeiro do contrato de concessão firmado entre a concessionária empresa Viasul e o
Município de Itaúna no ano de 2016. Em tratativas anteriores, para evitar um aumento no
valor da tarifa para o bolso do cidadão itaunense, o executivo encaminhou dois projetos de
lei à Câmara Municipal de Itaúna no intuito de subsidiar a tarifa do transporte público
coletivo para que os munícipes pudessem continuar pagando R$ 5,00 (cinco reais). O subsídio
para a Viasul este ano seria de R$ 10 milhões e no ano que vem, até 20 milhões.
Nesta queda de braço entre Legislativo e Executivo quem sai perdendo é o usuário do
transporte coletivo. Vamos aguardar um novo round.

 Página 2

Haverá reajuste dos valores das Tarifas de Abastecimento de
Água, Esgotamento Sanitário e Manejo de Resíduos Sólidos,
nas contas do SAAE a partir do dia 01 de outubro.
A previsão é de reajuste nas tarifas de água e de esgoto em
todas as faixas de consumo e categorias de usuários no
percentual de 8,36%. Já a previsão de reajuste nas tarifas de
manejo de resíduos sólidos urbanos em todos as faixas de
consumo e categorias de usuários é no percentual de 4,13%.

Outubro chega com novas tarifas do SAAE

A Prefeitura de Itaúna terá ponto facultativo para os
funcionários públicos da administração direta e indireta, 13 de
outubro, sexta-feira, considerando que recairá no dia 12 de
outubro, quinta-feira, o feriado em comemoração ao Dia de
Nossa Senhora Aparecida. A medida não se aplica aos serviços
essenciais de urgência da saúde, abastecimento de água,
limpeza, coleta e processamento mecânico de lixo, das praças
de esporte, do Terminal Rodoviário, da vigilância patrimonial,
dos cemitérios e de algum outro setor, caso seja necessário.

O espetáculo “O guarda-histórias – João e o Pé de Feijão”
chega a Itaúna para uma apresentação especial neste domingo
1/10, às 16h, no Teatro Sílvio de Mattos. A entrada é gratuita,
com classificação indicativa para crianças acima de 3 anos.
A peça é apresentada pela Cia Voir de Teatro de São Paulo e
faz parte da temporada 2023 do Diversão em Cena.


